



24 DE SEPTIEMBRE DE 2015

NOTA DE PRENSA

DELEGACIÓN TERRITORIAL
BURGOS

La Junta reafirma su voluntad de contratar en 2016 las obras del nuevo centro de salud García Lorca

En su reunión mantenida con representantes del Consejo de Barrio G-9, el delegado territorial ha dado cuenta de los detalles de las nuevas instalaciones. El emplazamiento triplicará en superficie al actual, tendrá 34 consultas más y contará con una moderna zona de urgencias que sustituirá a la de Gamonal-Antigua.

El delegado territorial de la Junta en Burgos, Baudilio Fernández-Mardomingo, ha mantenido una reunión hoy jueves con representantes del Consejo de Barrio G-9 de Gamonal. A ellos ha reiterado el compromiso de la Junta de Castilla y León de contratar el año que viene las obras del nuevo centro de salud García Lorca.

En concreto, en el encuentro ha confirmado su voluntad de licitar a lo largo de 2016 las obras del complejo que reemplazará al actual, con la intención de que los trabajos de construcción se inicien en 2017 y estén ejecutados en un plazo de 18 meses.

La intención de la Junta es que el nuevo emplazamiento del centro de salud García Lorca, en las inmediaciones del silo de Capiscol, esté equipado y en funcionamiento a finales de 2018.

Estas nuevas instalaciones, ha recalcado el delegado en la reunión, suponen un salto cualitativo con respecto a las actuales dependencias. Para satisfacer de manera más eficiente las necesidades cada vez mayores de la población que hace uso del García Lorca, el nuevo centro triplicará en superficie al actual. De esta manera, se pasarán de los 806 metros cuadrados construidos a los 2.391 metros cuadrados cuando esté lista la obra.

En este espacio tendrán cabida 41 consultas –por las 17 actuales–. En concreto, el nuevo centro contará, entre otras dependencias, con 12 consultas de medicina general y otras tantas de enfermería, dos consultas pediátricas con sus respectivas enfermerías, una unidad de rehabilitación con consulta de fisioterapia y cinco boxes, y una unidad de soporte vital básico.

Además, se construirá una zona de atención de urgencias con área de recepción, cuatro consultas de atención continuada y una sala de emergencias polivalente. Esta nueva unidad de urgencias sustituirá a la emplazada en la actualidad en el centro de Gamonal-Antigua y dará a sus usuarios un servicio completamente renovado.

El nuevo centro de salud García Lorca, en el que trabajarán 39 profesionales, cuatro de ellos en la unidad de urgencias, pretende responder de una manera más eficiente a las necesidades de los burgaleses que residen en la zona. En total, las nuevas instalaciones darán servicio a unos 18.000 habitantes.